
D E S P A C H O

Nº EMENTA:

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE POLÍTICA DE
ACOLHIMENTO DE CRIANÇAS, ADOLESCENTES E
JOVENS NOS EQUIPAMENTOS MUNICIPAIS DE
ASSISTÊNCIA SOCIAL.

SENHOR PRESIDENTE,
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO recente situação de violação que ocorreu no SAICA;

CONSIDERANDO a Resolução CNAS 23/2013 que orienta para a elaboração
do plano de acolhimento da rede de serviços de acolhimento para crianças, adolescentes
e jovens,

CONSIDERANDO a norma operacional básica o Sistema Único de Assistência
Social- NOB SUAS que determina o funcionamento dos diferentes níveis de proteção da
política pública de assistência social no município;

CONSIDERANDO NOB RH que determina o contingente necessário de
recursos humanos necessário para o funcionamento adequado dos diferentes
equipamentos que compõe os níveis de proteção (básica e especial) levando em
consideração a extensão e densidade populacional do território e o porte do município;

CONSIDERANDO que temos recebidos queixas sobre a inadequação da
quantidade de recursos humanos nas unidades (tanto da proteção social básica como na
proteção social especial);

SOLICITAMOS que todos os itens abaixo sejam respondidos

1 - Posição desta SEMAS sobre situação de adequação/inadequação da
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política municipal para acolhimento de crianças, adolescentes e jovens;

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o
plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,
Duarte Nogueira, para que determine providências imediatas para o acima solicitado e/ou
apresente solução para o caso.

Sala de sessões, 14 de junho de 2022.

MARCOS PAPA

Vereador
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